
 

CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 
SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA 

EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB 
 
Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, na sala de reuniões do 
Conselho Estadual do FUNDEB, localizada na Avenida Agua Verde, 2140, Vila Izabel, 
Curitiba – Paraná , às treze e trinta horas em primeira convocação e devido a insuficiência de 
quórum, às quatorze horas em segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual 
do FUNDEB. Estão presentes, conforme lista de presença em anexo os (as) seguintes 
Conselheiros (as):, Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves ( Titular – CNTE ) Edilson 
Aparecido de Paula ( Suplente – CNTE ) Emerson Mitsui Karasawa ( Titular – AMP ) 
Evandro Guilherme Alves ( Titular – Poder Executivo Estadual ) Urçula Carina Zanon ( 
Titular – FEPAMEF ) Fatima Natalina Bof ( Titular – FEPAMEF ) Katia Vania de Lima 
Wagner ( Titular – SEED ) Maurem Johnsson Kremer ( Titular – AMP ) Shirley Augusta 
de Souza Piccioni ( Titular – CEE ) e a convidada :  Mariana Emi Maekawa ( GFS – SEED ). 
O Presidente Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves faz a abertura da reunião, dá as boas-
vindas a todos lê a pauta do dia: 1 – Informes, 2 – Análise de contas FUNDEB – Janeiro - 
2015, 3 – Assuntos Gerais.  Em seguida solicita a inclusão de um assunto na pauta referindo-
se ao atraso por parte da Secretaria da Fazenda na publicação dos relatórios, todos de acordo, 
segue a reunião. Dá ciência a todos do recebimento do ofício nº 1438/2015 – GS/SEED em 
resposta ao ofício 006/2015 expedido por este Conselho que solicitava informações quanto ao 
pagamento de transporte escolar nos dias em que haverá reposição de aulas, devido à greve 
dos professores e funcionários das escolas. Consta neste ofício que o Governo Estadual fará a 
liberação de uma cota extra no montante de nove milhões para o transporte escolar, em função 
dessa necessidade de reposição das aulas. Desta forma, excepcionalmente neste ano, os 
municípios receberão onze parcelas para o custeio das despesas extras. Em seguida solicita 
que a secretaria executiva Marcia Linke Rocha discorra sobre a situação deste Conselho 
quanto estrutura. Diz que já está na cidade de Cascavel, alocada e desempenhando os 
trabalhos deste Conselho no Núcleo Regional de Educação, localizado na Avenida Brasil, 
2040 -  Bairro São Cristovão, Cascavel - PR, CEP 85816-294 telefone (45) 3333-2845. Uma 
sala cedida com computador, telefone, mesa, armário e todos os materiais de expediente 
necessários. Informa também que foi muito bem acolhida pela chefe, a Professora Inez 
Dalavechia e pelos demais funcionários. Da ciência a todos que a Secretaria da Educação 
solicitou a troca de sala deste Conselho, que a princípio estava na sala 19, conforme ata 
anterior, mas que por força maior e com a devida autorização deste Conselho, foi transferido 
para o terceiro andar, sala 314. Local este que agora funciona a SEDE deste Conselho. 
Terminado este assunto a Conselheira Urçula Carina Zanon faz a leitura da ata anterior, feita a 
leitura, com as devidas adequações a mesma é aprovada e assinada. O Presidente Antonio 
Marcos Rodrigues Gonçalves informa que não haverá discussão sobre o item 2 da pauta, 
Análise de contas FUNDEB – Janeiro – 2015, devido a falta de informações para elaboração 
do relatório.  Até esta data não houve publicação das informações por parte da Secretaria da 
Fazenda. Com a devida inclusão do assunto em pauta, inicia-se o assunto sobre as medidas a 
serem tomadas diante do atraso na publicação das informações. Após ampla discussão, fica 
acordado que os Secretários,  Senhora Ana Seres Trento Comin, Secretária de Estado da 
Educação e o Senhor Mauro Ricardo Machado Costa, Secretário de Estado da Fazenda, 
serão notificados de que até esta data não existem publicações dos relatórios de arrecadação e 
execução dos recursos dos meses de: Janeiro, Fevereiro, Março, Abril, Maio, Junho e Julho 
do corrente ano, imprescindíveis para realização do trabalho deste Conselho. Lembrando 



também que este tema já fora objeto do nosso ofício Nº 012/2015 protocolado sob o Nº 
13.613.540-6 , para o qual o Contador Geral do Estado Sr. Maurilio Guerreiro Campos  
prestou esclarecimentos suficientes para o momento, quando presente em reunião no dia 
15/05/2015, mas que não foi cumprido o compromisso firmado naquela data, de que entrega 
das informações far-se-ia até o final do mês de Julho deste ano. É comunicado que diante de 
tal fato, ficou acordado por unanimidade dos Conselheiros que se para a próxima reunião 
ordinária definida para o dia 18/09/2015, não houver publicações disponibilizadas, o 
Ministério Público e Tribunal de Contas serão oficialmente informados. Terminados todos os 
assuntos o presidente Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves pergunta se algum conselheiro 
tem mais alguma colocação, não havendo, é encerrada a reunião, lembrando que a próxima 
reunião será dia dezoito de setembro de 2015. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia 
Linke Rocha, secretária executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e 
aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 


